

OCIO/ESPECTÁCULOS | FERIA Real

La Feria Real arranca motores con varias novedades, reducción del presupuesto y actuaciones para todas las edades

Presentado el cartel anunciador y las líneas básicas de la programación prevista

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 18 de agosto de 2011 - 18:00



Con la presentación del cartel anunciador y las líneas básicas de lo que será la programación prevista, hoy jueves se ha dado el pistoletazo de salida para la ya inminente edición de la Feria Real de Priego, con la que un año más se pondrá un brillante epílogo al intenso verano de nuestra localidad.

El concejal delegado de Festejos, Juan Ramón Valdivia, ha sido el encargado de presentar ante los medios lo que será la Feria Real del 2011, cuyo cartel anunciador ha sido realizado por Paco Aguilera

Zuheros y Paco Luque Molina, dos estudiantes de diseño gráfico residentes en nuestra localidad. Un cartel que Valdivia catalogó como “totalmente rompedor con lo que se ha venido haciendo en los últimos años”, y en el que el Coso de Las Canteras y el tema taurino en general, tienen un especial protagonismo, de ahí que el edil manifestara sentirse orgulloso, “de que gente joven como ellos demuestren que se puede hacer un cartel tan importante como el de la Feria Real”.

Una celebración que ha partido de un importante ajuste económico en lo que a las actuaciones se refiere, por lo que según apuntó Valdivia, en este aspecto, “la feria es casi al cien por cien de la nueva corporación”, destacando en este sentido la amplia variedad de actuaciones previstas para las noches en la Caseta Municipal, mientras que para el horario vespertino se ha optado por grupos juveniles locales, “con lo que vamos a intentar que los jóvenes se acerquen a la Caseta Municipal también por la tarde”.

Siguiendo con las actuaciones, Valdivia destacó los conciertos de Las Carlotas y El Maki, previstos para los días 3 y 4 respectivamente, haciendo una mención especial al Festival Flamenco, que en su vigésimo novena edición como escenario de excepción el Coso de las Canteras, donde a partir de las 22 horas del domingo 4 de septiembre actuarán figuras de la talla de Julián Estrada, Antonio José Mejías, Antonio Camino, así como las artistas locales Soledad Siles, María Jesús Camacho y Genara Cañete, contando con el acompañamiento a la guitarra de Antonio Contiñez, Daniel Navarro “Niño de Pura” y Juan Jesús Bermúdez, completándose el cartel con la actuación del grupo de baile de Miguel Muñoz.

En cuanto a las novedades de esta edición, junto a la recuperación del Pregón de Feria, el concejal delegado de Festejos del Consistorio prieguense hizo mención a la implantación en todas las casetas, como medida de seguridad, de tubos y vasos de plástico de manera obligatoria, recordando que durante el año pasado se atendieron más de mil cortes por las asistencias sanitarias provocadas por el vidrio. Igualmente, Valdivia aludió al horario especial que se establecerá para el botellón, en concreto hasta las 02:00 horas, sancionándose a las personas que después de esa hora continúen celebrando el botellón, multas que podrían alcanzar los 300 euros. Entre las medidas de seguridad que se pondrán en marcha en la Feria Real del 2011,

Valdivia hizo alusión a un novedoso sistema dirigido a los más pequeños, consistente en una pulsera identificativa, en la que junto a los logos de Protección Civil y el Ayuntamiento, figurará el nombre y el teléfono de contacto del padre del niño, para que en caso de que se produzca la pérdida del menor, pueda ser localizado a la mayor brevedad posible.

Por otra parte, el jueves 1 de septiembre será la fecha elegida en esta ocasión para la celebración del denominado Día del Niño, en el que las atracciones tendrán un precio especial, programándose una serie de espectáculos infantiles en la Caseta Municipal durante toda la tarde del viernes 2. Igualmente, el 31 de agosto, y también como novedad, los mayores tendrán su convivencia en la Caseta Municipal, habiéndose programado una serie de actuaciones especialmente dirigidas para este grupo de edad.

Por último y en relación al presupuesto, Valdivia puso de manifiesto que, habida cuenta de la situación económica que atraviesa el Ayuntamiento, “se barajó la posibilidad de reducir incluso la Feria a cuatro días, o suprimir las actuaciones vespertinas de la Caseta Municipal”, optándose finalmente por mantener el modelo de los últimos años, reduciendo la partida en unos 6.000 euros, por lo que la cuantía total de la Feria se elevará a 61.483,49 euros, de ahí que el concejal de Festejo indicara que, “con un presupuesto mínimo vamos a ofrecer lo máximo”.